



Pièces Studio
Superficie 43 m²
Référence 85893682
Prix 395 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nice gairaut / chambrun : au calme absolu, en avant dernier étage d'une luxueuse résidence de standing de 2017 avec piscine, superbe appartement de type 2 pièces transformé en grand appartement d'une pièce principale de 43m2 au total. l'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte toute équipée, d'un coin nuit, d'une salle de douche et d'un wc indépendant. La pièce de vie ouvre sur une large terrasse de plus de 13m2 offrant une vue panoramique sur la mer et la ville. Baigné de soleil avec une exposition sud/ouest, double vitrage, volets roulants électriques, store ...

GAIRAUT / CHAMBRUN: In a recent luxury residence (2017) with swimming pool. Located on the penultimate floor with lift, PRM access.1 bedroom apartment converted into a large 43sqm studio. Terrace of over 13sqm offering panoramic views over the town and the sea. The flat comprises an entrance hall, a living room with a fully-equipped open-plan kitchen, a sleeping area, a shower room and a separate toilet. South-west facing, the apartment is bathed in sunlight and has double glazing, electric roller shutters, an electric blind and air conditioning. Cellar and large basement garage included.

## MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





